
Protokoll der JHV am 22.02.2013

der 1.Abteilungsleiter Harald Kletke eröffnet die Versammlung um 20.30 Uhr in der
Gaststätte Schulte.

Anwesend sind 16 stimmberechtigte Vereinsmitglieder lt. Anwesenheitsliste und
5 Jugendliche ( ohne Stimmrecht )

Bericht des Abteilungsleiters :
Harald bedankt sich bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen und beginnt mit seiner
Berichterstattung.
Wie in den vergangenen Jahren berichtete Harald über die Entwicklung der Judoabteilung.
In der Zukunft werden wir uns verstärkt auf einen Mitgliederrückgang einstellen müssen. Dies
ist ein Trend, der sich nicht nur bei der Judoabteilung abzeichnet, sondern allgemein auch in
anderen Sportarten zu sehen ist.
Des Weiteren berichtete Harald, das sich die Trainingsbeteiligung bei dem Seniorentraining
wieder stabilisiert hat. Hier hebt er besonders die Leistung der 1. Mannschaft hervor.
Auch die ausgerichteten Aktivitäten im Jugend- und Seniorenbereich wurden von den
Sportlern positiv angekommen.

Bericht des Geschäftsführers:
Harald liest den Bericht über die Jahreshauptversammlung von 2012 vor.

Bericht des Kassenwartes:
Achim berichtet über die Einnahmen und Ausgaben. Ein Bericht liegt gesondert vor. Die
Kassenprüfer bescheinigen dem Kassenwart eine einwandfreie Kassenführung.

Bericht des Sportwartes:
Mathias Kletke gab einen Überblick über das abgelaufene Sportjahr. Hier berichtete Matthias
über die abgelegten Kyu – Prüfungen im Verein sowie über die einzelnen Platzierungen bei
den stattgefundenen Meisterschaften und Turnieren in den einzelnen Alters – und
Gewichtsklassen.
Dieser Bericht fiel sehr positiv aus.
Matthias gab bekannt, das er im Jahre 2014 nicht mehr zur Wiederwahl antritt. Hierfür liegen
gesundheitliche Gründe vor.

Harald bedankt sich bei allen Verantwortlichen für ihre Berichterstattung.

Als Punkt 6 der Tagesordnung stand die Wahl eines Walleiters an. Vorgeschlagen wurde hier
Andreas Kemper. Weitere Vorschläge gab es nicht. Andreas nahm die Wahl an und leitete
somit die Versammlung weiter.
Andreas erste Amtshandlung war den Vorstand zu entlasten. Dies wurde auf anraten von
Andreas a. Block ausgeführt. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Andreas bedankte
sich noch einmal für de geleistete Arbeit.



Wahlen:

Es standen folgende Wahlen an:
2.. Abteilungsleiter R. Schelp Wiederwahl Einstimmig
Pressewart Sven Semer Einstimmig
2. Kassenprüfer H. Ernst Neu gewählt Einstimmig

Nach der Wahl bedankt sich Harald bei Andreas für die saubere Durchführung der Wahlen.

Anträge:
Es lagen der Versammlung keine Anträge vor.

Verschiedenes:
keine Wortmeldungen.

Harald beschließt die Versammlung um 22.15 Uhr
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